

八
丈
丈
丈
丈
丈

第八六三号
昭和四十一年

一九八〇年六月一日

DIRETOR
KOITLMORI.

REDATOR
SHION ODA

RUA PRES.
VARGAS 188
C. POST. 112
FONE 40
BASTOS
C. P.

ANUAL
EN 1967
C.R.#
5.000

青嵐

お蚕やま景氣

44

ところが近頃は事情が一変し、絹の真価に対する認識が急速に高まつて来た。経済的には非常に裕福になつた世界の国々の絹の需要が急伸したため大袈裟にいうと世界の養蚕業が腕によりをかけて生産してもその需要に応じ切れないので現状である。

新嘉坡美學研究所
新嘉坡美學研究所

本社化粧品は
各薬局でお求めください
パレゼントです

A black and white manga-style illustration of a young girl with large, expressive eyes and pigtails. She is wearing a bow tie and has a surprised or shocked expression. The drawing is done in a simple, sketchy style.

日本は古来有数な養蚕国であり、現在でも可なり生産をしてゐるが、戦前の上うに絹糸を輸出して外貨を獲得しなければならぬことなく、国内で結構捌けてしまうのである。日本の國富の上昇を示すもので、庶民に到るまで絹を日常生活に用いて、この風潮はひとり日本のみならず、歐米各国は勿論、新興アフリカ諸国にまで絹を愛し、その需要が高まつて來たので、一昔まえまでには、ナイロンに押されたブラジルもこの例に洩れず、ここ數年、上昇ぶりは飛躍的な線を描いてゐる。外國絹に追われたりして、とおいた本生産は今々国内消費で充分消化され、注文に応じかねる現状である。評価され、フランスのリオン市は絹織物で世界的な名織地であるが、ブレタックの糸に高い点をつけているといふ。このような発達ぶりは、人類の絹に対する意を衰さなければならぬまい。否定できないう波にのつた点も勿論多條式自動織糸機を駆使して糸質の改良を計り、欧米向けの基本品を目標にして、その達成を上げたことなど業界につけられた功績は大きい。三年前、天野社長、谷内技师は、ブライス、フランスの生糸格付市場を廻つてスラジル生糸の欧洲輸出の道を開拓したが、今日その治績が実を結んだことは、アマゾンでジエラードを物にした小山代がアンド烈五等に鉛熱され、輸出の対照として脚光を浴びた。尚参画したことになつて、益々その健全を加えらるものといえよう。

今や養蚕は、昔の養蚕とちがつて、確実安から、三キロを収穫する程に學問的に改良され、輸出の対照として脚光を浴びたものといえよう。尚参考まで記すと、昨農年度のブラキロ。生糸は六十万キロ、生糸製造高十万キロ。今農年度の収穫予定は八十九万キロ、生糸月産目標一万キロ、年産十二万キロ。恐る宿のことである。

他の農産品に比して、正常な値か、どうかは別として支出面の少ない産業として上々のものであろう……。吾々の膝元にこうした九備産業のころがつて居るのを知らぬ人もあろうかと、たのまれもせぬ宣傳を一席。 紙音

故烟中仙次郎翁

胎像建設會計報告

收入之部 金五、九〇三

支出之部 金四、四五七、二〇五也

內訛 胸像建設費 三、五〇〇、〇〇〇
連絡費 八〇、九一〇

代印廣告

寫真代
一七五〇〇

差引残金 一四四六弐〇九五也

故畷中翁胸像建設委員會
代表 谷口 章

各位

胸像会計について

故畠中翁胸像建設に当つては、バストス
在住者は云々に及ばず、在聖バストス会
の方々、その他各方面から募金せられ伊
藤正義氏の見事な製作によつて去る七月
十六日バストス畠中公園にて除幕式を行
いました。関係者一同より寄付者の方々
はあつく御礼申上ります。

別に寄付者芳名録を印刷しましてお届
けすることになつて居ります故不日お手
もとに届くこと存じます。

実は、この会計報告は、今少し早く、すべき
でありましたが、担当者が病氣を致し初
めの内は一二週間で全治するものと本人
も思つて居た処次第に長引くので、やつ
と他の者が引継いで仕上げたような次第
です、決して怠慢ではなかつたのですか
う事情お詫び取り下さるよう願上ります

ある方面では会計報告遅滞について御
叱声があつたくなりましたが、当事者と
とても若の事情で申う思ふようなりま
せんでした。

一言お詫びをのべて御覧想を乞う次第
です。

今や養蚕は、昔の養蚕とちがって、確
実安全なる農産業であり、一グラムのた
ねから、三キロを収穫する程に學問的に
も改良され、輸出の対照として脚光を浴
びることになつて、益々その健全を加え
たものといえよう。

尚参考まで記すと、昨農年度のブラ拓
报い生茧は六十万キロ、生糸製產高十万
キロ。

今農年度の收穫予定は八十万キロ、生
糸月產目標一万キロ（年産十二万キロ）
とのことである。

余氣のよい話だが、生茧一キロの値を
恐る伺つたら平均値二・五〇〇とある

卷一百一十一

いへいすに、ぬす皆取いまぬらはよ紙た
致からし芭。少嫌奴其様つま茲が上杜先
よりバスしはとのにてしにんにせんに上
しも出た處も近か御怒様の苦の言を借た
トス人御座い過ぎた愛しものと愛しもの
言葉を賞悟にな厚く思ふれ程のりし
として御勘客餘親のりし程老を御持總
思ひし處で御頼うる人への苦言

バストス人への苦言

寄稿

福籠温

1966年十月分ハストスの気温と降雨量 ブラタク製糸会社 測候部雲						
項目日	気温 °C	湿計 °C	湿度 %	最高温	最低温	降雨量 mm 風向 天候
1	27.0	23.0	66	35.0	19.0	N○
2	30.0	24.0	55	35.0	18.0	N○
3	31.0	26.0	62	35.0	18.0	N○
4	28.0	21.0	47	33.0	20.0	E○5
5	24.0	18.0	50	33.0	16.0	E○6
6	26.0	20.0	52	33.0	18.0	S○
7	25.0	21.0	65	34.0	19.0	N○7
8	28.0	23.0	60	31.0	19.0	22.7 N○3
9	20.0	19.0	89	28.0	17.0	S○8
10	23.0	19.0	53	32.0	16.0	S○
11	28.0	22.0	53	36.0	12.0	1.0 E○
12	22.0	20.0	80	36.0	20.0	1.4 S○8
13	26.0	22.0	66	33.0	17.0	N○5
14	29.0	24.0	60	35.0	20.0	N○
15	32.0	22.0	33	35.0	19.0	N○3
16	31.0	24.0	50	36.0	18.0	N○4
17	29.0	25.0	67	33.0	18.0	16.0 W○4
18	25.0	22.0	73	31.0	20.0	S○7
19	22.0	16.0	48	31.0	15.0	S○2
20	22.0	14.0	36	30.0	15.0	N○7
21	21.0	14.0	40	31.0	16.0	N○6
22	20.0	15.0	53	32.0	15.0	34.2 N○7
23	19.0	18.0	89	24.0	17.0	E○9
24	23.0	17.0	48	28.0	11.0	S○3
25	26.0	18.0	40	33.0	12.0	N○
26	30.0	23.0	45	35.0	18.0	1.5 N○2
27	26.0	22.0	66	31.0	22.0	36.0 N○8
28	21.0	20.0	89	26.0	20.0	20.0 N○13
29	20.0	19.0	85	25.0	21.0	37.0 S○9
30	20.0	17.0	70	21.0	24.0	30.7 S○9
31	20.0	19.0	89	25.0	16.0	N○9
合計	774.0	627.0	1897	979.0	546.0	
平均	24.9	25.2	61	31.5	17.6	

様かた議いソ歯んとも見建故ト食方々で起上
にと斯そ出そ科がど恩幸事見て誠に試に
訴心其なくニ出そ医ちい故居に結立され
え附のうも様大は無からん事に構に構な事
たき結果私に事に命さに反則が事に被
いしましのが、チミニヨン事にペル事
と思点を多くいイケン事にペル事に被
いこんな色發バ接事故の原因が申せ
ます。ニ情と生ス生触アツ転伊転
か考るスて覆藤落事か何處で良か
三らえの居事か人り故知りま
書でてか人り故知りま
いは見にまとト奥田セ
いてなま不何すト
皆いし思故思

礼であります。故木村先生の場合は、人々の口裏から推察致しますに、速力遭反から運転を諦めたものと想えます。鋪装道路は、時速八十杆が最高となつて居りますのに、大抵百二三十杆で飛ばして居られた様であります。しかし運転に予期せぬ狂が生じて、高速の為に死となつたものと考えられます。七十杆で走つていたら、あら事故は起きたのでないかと思われます。速力無視の中で最近特に恐しい事だと思われましたのは、絵画教室の生徒を連れていのピクニック、アラサツバ行きであります。

五六台のペルアを連ねて、バス、アラサツバ間を一時間四十分で走つたとありました。喰、氣持の良いドライブでありました事でしょ。然しこれは、一寸待つて下さい。

額縁一個也
右當会入御寄附下され有難く御礼申上
げます。ハーストス佛教婦人会
八重樫辰見様

BANCO BANDEIRANTE DO COMÉRCIO S/A

MATRIZ: RUA SÃO BENTO 397 SÃO PAULO

このたび ブラジル中央銀行許可のも
コレシ・モネタリア(通貨調整)CORRECA

特 別 定 期 予 金

を 開 設 いたし ます

六ヶ月より九ヶ月迄の定期 利子 五% コレソン 一五% 計二
九ヶ月より十二ヶ月迄の定期 利子 六% コレソン 一五% 計二
十二ヶ月以上 定期 利子 七% コレソン 一五% 計二
尚、普通予金 送金 貸付 等従来通り御利用下さい。
株式会社 バンコバーンデランテ バンク
ドコメルシオ銀行 バストス支店

（略）
の差でありますか、其の十分か十五分の時間
に運転を急いで爲に自動車は大破し、又のせ
りませんか。
・従つて皆さん方が速力競争をされたい
のでしたら、他の乗用車か、競争用自動
車を購入されて、其の特定の場所で競争
されたら宜しいと思ひます。
小さなジープに十数人詰め込んで、百
斤近く飛ばして多勢の死傷を出された、
学生諸君の場合も同断であります。
あの小さい車に十何人も乗つて、ワイ
ワイヤ騒いでいたのでは、事故が起きない
方がう思議で、運転に当つた人も落付いて
冷静に運転するなど不可能であります。
たでしよう。
西川さん達の場合は十字路で先方に優
先権のあるのを無視して乗り入れられた
爲めに起つたものゝ様であります。され
て、標識は無意味に建ててあるのであ
りません。
良く忠実に守りうではあり
ませんか。
後から幾ら悔んでも追い付くものでは
ありませんから、一寸、二三十秒待つ丈
で、事故が防げるのです。
以上述べました事から私の申し上げた
い点は、大体お判り頂けました事と思ひた

FÁBRICA DE MOBÍLIA 福 御 飯 FUKUMORI

力テラザ
メー
既製品いろいろその他
御注文に応します

グワルダロツバ
グワルダローサ
グワルダコミード
コモド(タンス)
カラマコルシヨンデモーラ用
大小普通品

ます。重ねて要約致しますと
イ、交通規則の厳守・速力、其の他標
識指示に忠実であること
は、無免許運転・未成年者運転の嚴禁
ハ、自動車の性能を良く理解して、そ
以上、それに忠実であること。
斯る点は父兄の方達が良く留意されて常
に運転する人に話してアレーキを掛ける
必要があるかと考えます。
无意味ではありますまいが、他力本願で
サンクリストボンを祭られる事も万重
は此の事故は防げない様であります。
幾ら事故を起すなと声を大に立て叫ば
れても、前述の点を無視していきたのでば
く、何時までたつても自動車事は一向に後
を出たないと愚考致しますので、大方の
注意を喚起致したい次第であります。
以上

一九六九年七月

目屎止迷屏勝ち刃見け物語り九
信愈外狂信か△の部之系音作

八月十四日未の母國放送、即ち一勝軍の本土上陸作戦撃滅態勢完成「軍を信頼せよ」最後の一兵士で等の力強い政府並に軍当局の声明を其のまま信頼するところより出發せる信仰である。それ故に日本政府がボツダム四ヶ国共同宣言を受諾するが如き事なきは勿論、反対に聯合軍側が日本の軍門に降つたのだ、而もそれが簡軍に吾等の耳に伝つて來ないのは大戰末期に当然起るところの宣傳戦の混乱渦中にあるからだ、と言ふ。

従つて日本から放送されていた海外放送は、八月十五日以来凡そ九月九日放送停止迄、デリ・重庆等の日本語放送と同様何れも信をおくに足らずとして一蹴していられ所以である。

聯合国は敗戦の事実を諱す爲め、ことには、ユダヤ賊閥は巨費を投じて、世界宣傳網を動員して必死の方策をつくして、いろのうかつに彼らの宣傳に乗ずるならば、祖国の敗戦を信するか如き、取りかえしのつかぬ過誤を犯す事になるであらう。

又、何が故に在伯三十万程の同胞を偽備するのであるかとの間に對しては、否否在伯邦人如きを目標とするに非ず。在外幾百万の軍隊の惱乱を目論んでいるのである。恐る可き惱乱宣伝である。イタリヤ敗戦も、独逸の敗戦も、皆二の手でやられたのである。我等耳を離して聞く可からず、といふのが東京放

CASA CRISTAL

カートザ

和田本舖商店

亦

—

卷之六

三

三

三

• 4

六

三

アセント用に
適当な品が
いろいろ用意してあ
ります

硝子製品
台所道具
アルミ製品一切
バンディージヤ

PARA DEPUTADO FEDERAL

DR. YUKISHI GUE TAMURA ARENA

AO VOTAR, ESGREVA TAMURA ou 108.

送拒否の唯一の説明である、従つて停戦の詔勅も其の後の平和内閣の出現も、東邦通首相の対議会演説^{演説}聯合軍の本土進駐も其の他一切合財国内の重要問題さえも問題にもされず、汚物の如く掃き棄てられてしまつたのである。斯くの如く一切の批判と理性による推

Aの部に對してBに屬する人達はラジオ聴取によつてのみ日本の真相を知りんとして、引きつづき努力をしたのである。が、日々の報導は敗戦日本の姿である。新らしく生きる爲めに体勢を整えつつ

信念か狂信か Bの部

戦後の混乱から国民を救わんとする死の日本である。立ち上れ、邁進せよ、と叫びつづける新内閣の声である。と國民に真相を知らそと努力し、各地の皇軍に陛下の御命令を傳える爲め、皇族の御差遣、さては議会の招集、と、目まぐろしき転換をつづけ、経済バニツクを警戒し、インフレを防止し、食糧政策に、人口政策に大童となつてゐる叫び声を通じて、見る可からざる恐ろしいものを覗いてしまつた。

八月十五日以来、九月九日海外放送停止に至る迄で大約二十五日間に耳にした新日本陣痛の叫びは一つの筋道の通つた報であつた。それ故、Aの部の人々が「デマだ」という簡単な一蹴論では納得出来なかつたのである。

一方に信念があれば、対踵的に一方にも常識がある。そして判断力もある。それらは今まで、自分達の生活を拓いた。つまり常識であるからであつた。

東幸男様
金一封也
香奠返しとて御寄付下さいまし
た。厚く御礼申上げます。
バストス連合仏教婦人会

深謝申上げます
柳屋米子様 バスース仙人掌社
御禮
一金一封也
右垂莫返しとして御寄附下さいま
した有難うございました
バストス連合仏教會

右は香奠返しとして御寄附下さい。
した、厚く御礼申上げます。

御待ちかねの

エヌホンシ 細断したもの

到着いたしました
ノズキロビニール袋入 二・五〇〇

モブアード
手芸用枕にどうぞ

日本柄^ゲ フトシガセ
テトロン・ナイロン
及 普 通 綿

八重櫻家具店

それが一どたん場になり、最も大切とな
る機械に途切れろとすれば、今少し科学的
な説明が望ましいのである。
浦塙又ハワイが一夜で占領出来るもの
ではなく、沖縄その他南洋の島々が数日
にして奪還出来るか否か、原子爆弾に對
して高周波爆弾を使用したり、其の他、
スズエズ、パナマ運河等の管理とかこれ
らの報道が、いかに無批判に受諾されて
いるか、再考三考の余地があるのである
。報導の判断をしたからとて、それが愛
國心の軽重に影響のある筈はない。
圧倒的大勝を博した一国、即ち日本が
一ヶ月余此の勝報を海外同胞に知らせる
方法がないといふのは、日露戰爭當時な
らば知らず、現今では一寸合点の行かない

又現在在伯邦人は指導者を失つて居るので、誰か故意に、する時は少々の悪戯も可能であるし、又は一部の新聞、一部の伯人等が興味本位に無真まことな放言をして邦人を喜ばせる事も無いとは言えないで

新聞などは特に見出しにセンセーションヨ
ナルな文字を使つたりするので、うづか
りすると奇怪な思いをする二ことがしばし
ぱたり、どちらえども都合のいい方へ解

はあり、どちらえども都合のいい方へ解説出来る事があるので、新聞記事及論調のみで一喜一憂するわけにいかぬ事もあ

以下Bの人々がAの人々に尋ねたい事を列記して参考とする。

一、前記九月十日以後と虽も、デリーアは
重慶よりの日本語放送は繼續され受信

出来る、これに対する所感？

一、強硬信念論者も大体に於て、快ニス
を根拠としている様に思われる。それ

左の如き、その出所をも乞うて譲りへておらず
と思うが、何。

の所信を表明しようとするとするか。

以上私は八月十五日より約一ヶ月静かにして事の推移を待つていたのであるが何う真相が掴めないばかりか、両説を中心

東幸圖錄

金一封也

右の御寄贈あ
べ

柳屋米子

一金一封宛
右は番奠返し
御礼
下さいました

八重櫻家具有店

日本柄^ゲアフトン・ナイロン
及^{シテ}普^{トウ}通^{スル}綿^イ

MOBILIARIA

YAE GASHI

御待ちかねの

として、Aは絶対

日本戦勝、Bは幾分疑

いを持つ、という六合に両分してしまひ、Aは益々こりかたまつて信念論で押すし、Bは餘るに時機を待つ可しとする；斯る有様を見て次の如く感ずるものである。

要するに、日本勝利は信念上の所産である。故に信念の根柢となる可きものが日を経るに従つて薄弱となつて行く場合、比例的に影をうすくする。非科学、非現実、非論理、一切の真実を擱む努力を自ら避け、宗教的信仰のみで日本の姿を眺める事は美しい事である。しかし傳像的信仰礼拝に御利益の伴わぬ場合、その信仰が崩れる事がある。どうか。戦争終結と伯国内の輿論、為替相場の動向、物価対策、政治事情、お互の間にそういう事が、如何なる場合にも起り、またまだ考慮すべき問題が、幾多の点など、その周囲を見直す必要は本いぢろうか。憚れの日本へ帰れるのである。もう権種の必要があらむか。日本からお迎えの軍艦が来る。吾々はこれまで考慮す可き問題が、何のその、戦勝日本は強力なる方法を以て在伯三〇万の速時帰国を命令する。と考えづけられ、公認マッサージスタ、整骨脱臼、治療一切、柔道教授、柔道整復術、バス道場、柔道整復術、杉藤介、コンスルトリオ移転、ドツキデカシヤス街四三三、師範四段、増田理髪店南隣、電話一五七番。

生長の家大講演会

講師 近藤主一先生

期日 十一月廿三日 午後九時
会場 生長の家会館

有益なお話ですから
御近所お誘い合せ御来場
下さい。

真の美貌は
美しい心が
作る

(谷口先生のことば)

中浦御兄弟様

御親様めでたく訪日より御帰伯を

記念として御兄弟から

ガスホーリン一台

御寄附下さいました。深く御礼申上げます

バス道場友会
白鷗会
青年会

御礼

金一封也

故御夫君の香典返しとして御寄附下さいました
深謝致します

柳屋家御一同様

御礼

バス道場婦人会

金一封也

右香典返しとして御寄附有難く御礼申上
けます

バス道場本願寺

柳屋家御一同様

